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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

"Verbale n° 88 del 01/09/2021

L'anno dueniilaventuno, il giorno uno del mese di settembre, alle ore 12:30, si è riunita la li Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine dei giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Adozione preliminare del progetto dei Piano di Utilizzo del Demanio Marittimo (P.U.D.M.) del Comune

di Barcellona Pozzo di Gotto.

3) Varie ed eventuali.

•  Miano Sebastiano

•  Bartolotta Fabiana

•  Campo Raffaella

•  Giunta Carmelo

•  Perdichizzi Francesco

•  Pino Tommaso

•  Torre Ilenia
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Presiede la riunione la Consigliera Fabiana Bartolotta che, accertato il numero legale, dichiara aperta la se

duta in seconda convocazione alle ore 12:45.

Svolge la funzione di Segretario la Consigliera Raffaella Campo .

In apertura sì procede ad aggiornare l'O.d.g. eliminando il punto relativo alle opere di mitigazione del rischio

idrogeologico, già precedentemente analizzato da questa commissione.

Si prende in analisi il punto n. 2 alPordine del giorno e, in particolare, si continua con la lettura della Re

lazione generale, riprendendo le parti del tìtolo IV riferite alla zona 3 del PUDM. Si prende visione anche del

relativo materiale video.

Alla luce di quanto letto e visualizzalo, la commissione dibatte sulle opere previste nell'area di Spinesante

che risulta essere maggiormente edificata in prossimità dell'area demaniale. In particolare, si rileva l'oppor

tunità di rendere fruibili a tutti gli accessi attualmente privati e chiusi da cancelli.

In merito alla stradella che dovrebbe passare dietro le dune e raccordarsi con la via Spinesante, Ì presenti

concordano sul fatto che essa non dovrebbe esere carrabile, ma costituire semmai un percorso pedonale da

realizzare nel pieno rispetto dello status naturale dei luoghi. Sarebbe altresì un modo per evitare ulteriori

abusi edilizi e migliorare Fattuale situazione dei luoghi.

Alle ore 13:45 la seduta viene chiusa. Il presente verbale, previa lettura e confeifl'pa. viene sotloscrilj

IL SEGRETARIO II


